

Díaz-Canel reafirma que Cuba acude a África para salvar vidas



La Habana, 6 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reafirmó este lunes que su país regresa a África para salvar vidas, en alusión al envío de tres brigadas médicas para apoyar en la lucha contra la pandemia de Covid-19.

A África, Cuba no va, Cuba vuelve. Regresamos para salvar vidas y apoyar a nuestros hermanos africanos [#CubaSalvaVidas](#) [#SomosCuba](#) [#SomosSolidaridad](#)
<https://t.co/gZFJaqMXmZ> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [July 6, 2020](#)

Las autoridades de la nación caribeña anunciaron el fin de semana el viaje de más de un centenar de cooperantes sanitarios para Sierra Leona (17), Guinea Ecuatorial (76) y Santo Tomé y Príncipe (19).

Los integrantes del contingente Henry Reeve, especializado en el enfrentamiento a desastres naturales y graves epidemias, se suman así a otra treintena de brigadas en países de Europa, América y África.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/227695-diaz-canel-reafirma-que-cuba-acude-a-africa-para-salvar-vidas>



Radio Habana Cuba